

En el mapa tecnológico de España

Diego García-Abadillo recibió el distintivo INNPULSO de manos de los Príncipes

AURELIO MAROTO

“Un escaparate que nos sitúa en el mapa tecnológico y un marchamo para facilitar la proyección de nuestro municipio”. Así calificó el alcalde el premio que distingue a La Solana como “Ciudad de la Ciencia y la Innovación”, que el pasado jueves 13 de enero recogió en Madrid de manos de los Príncipes de Asturias. Diego García-Abadillo formaba parte de la treintena de alcaldes y alcaldesas que acudieron a recoger la distinción, algunos de ciudades tan importantes como San Sebastián, Valencia, Barcelona o Valladolid. El acto se celebró en la sede del CSIC (Centro Superior de Investigaciones Científicas).

Junto al alcalde viajaron los concejales de Bienestar Social, Jose Simón, y Promoción Económica, Diego Gómez. En la primera fila se situaron los primeros ediles, y Diego García-Abadillo se sentó junto al alcalde de Ermua, Carlos Torrica. En la presidencia, SSAARR estuvieron acompañados por el vicepresidente tercero, Manuel Chaves, y por la ministra de Ciencia e Innovación, Cristina Garmendia.

Primero se entregaron las distinciones a las diez poblaciones de hasta 20.000 habitantes, entre ellas La Solana. Después ocurrió lo propio con los municipios de hasta 100.000 habitantes y a continuación las ciudades de más de 100.000 vecinos. En los discursos, el Príncipe de



Diego García-Abadillo en el momento de recibir la distinción.

Asturias destacó el gran papel que juegan los ayuntamientos en nuestro desarrollo tecnológico y la apuesta que, en particular, han llevado a cabo los 30 municipios galardonados, “ninguno se conforma con ser un mero observador del futuro, sino que quieren ser partícipes de él”, dijo el heredero.

Terminado el acto, los Príncipes salieron a la escalinata exterior para hacerse la foto de familia con las delegaciones y decidieron quedarse unos minutos en el cóctel posterior. Fue entonces cuando todos pudieron saludar personalmente a Sus Altezas. En todo momento, Don Felipe y Doña Letizia exhibieron una gran amabilidad con los representantes municipales.

El alcalde no podía ocultar su satisfacción por este premio, “en España hay más de 9.000 municipios y estamos entre los 30 elegidos; debemos sentirnos orgullosos”. En su opinión, este distintivo reconoce una trayectoria de apuesta decidida por la innovación y la tecnología como lo demuestran el CNT “Petra Mateos” y el Centro Tecnológico de Audiovisuales. Dicho esto, admitió que el reto viene a continuación ya que La Solana debe aprovechar este “sello de garantía” para generar riqueza. También asistió el delegado del Gobierno en Castilla-La Mancha, Máximo Díaz-Cano. Según declaró a GACETA, “el galardón marca la senda de por dónde hay que ir”.



Los Príncipes posan junto a los ministros Chaves y Garmendia y los alcaldes de las ciudades galardonadas.